

## 林業復活で 地域活性化

JAPIC日本

創生委が国民会議

日本プロジェクト産業

協議会(JAPIC、会

長・三村明夫新日鐵住金

相談役名譽会長)日本創

生委員会(委員長・寺島

実郎日本総合研究所理事

長)は、都内で第1回

「林業復活・森林再生を

推進する国民会議」(三

村明夫会長)を開いた。

寺島委員長は「日本は

国土の70%が森林で占め

ている森の国だ。経済の

取り組みを国民に訴える

ことが狙いだ。

寺島委員長は「日本は

国土の70%が森林で占め

ている森の国だ。経済の

取り組みを国民に訴える

ことが狙いだ。

寺島委員長は「日本は

国土の70%が森林で占め

ている森の国だ。経済の

取り組みを国民に訴える

ことが狙いだ。

寺島委員長は「日本は

国土の70%が森林で占め

ている森の国だ。経済の

取り組みを国民に訴える

みならず、日本人の魂の  
基軸にもなっている。  
『森林』というキーワー  
ドを日本再生の鍵にしよ  
うと立ち上げた。実績を  
挙げていきたい」とあ  
さつした。三村会長は

「この国民会議を成功さ  
せ、皆さんとの理解と支持  
を得て、林業を21世紀の  
成長産業とさせていきた  
い」と述べた。



今回の会議では、林野  
庁の宮原章人次長が「林  
業の成長産業化に向け  
て」と題し、森林資源の  
現状と林業の成長産業化  
に向けた検討や施策など  
を説明するとともに、新  
たな木材需要の事例を示  
しながら解説した。

「林業復活」と「地域  
活性化」をテーマに行わ  
れたパネルディスカッショ  
ンでは、牧大介氏  
(トビムシ取締役)、  
北修爾氏(阪和興業  
会長)、草野満代氏  
(フリーアナウンサー)、  
田島信太郎氏  
(田島山業社長)、  
末松広行氏(林野庁  
林政部長)がパネラ  
ーとして参加。同協  
会の高藪裕三専務理  
事がコーディネーター  
を務めた。